

図書委員長

私は1、2年生のときは図書委員に入ったことはなく、一からのスタートでした。最初は大変でしたが、慣れていくうちにこの仕事が好きになりました。今まで図書室に行くこともあまりなかったのですが、自分からあの空間に行きたいと思うようになりました。失敗したり、後悔したこともありますが、失敗をしたからこそ学べたことや、次の行動にも変化がありました。生徒会は、委員の運営や、人前に立って話す機会が沢山あり、本当に価値のある経験ができる場所だと思います。このメンバーと頑張ることができて良かったです。

図書副委員長



一年間執行部をしてきて、とてもよい経験になりました。予餉会や体育大会、文化発表会など色々な行事の運営を経験させてもらいました。最初のうちは、自分は執行部でやっていけるのかと思っていたけど、先生方や頼もしい執行部の仲間、全校生の協力のおかげでやりきることができました。これからどんどん世代が変わって行っても、よりよい神吉中学校を作っていくください。一年間ありがとうございました。

学芸委員長

僕は这一年間の生徒会活動で、大変な仕事もあったけれど、何より執行部の仲間と一緒に活動することがとても楽しかったです。活動初期は緊張したり困ったりしたこともあったけれど、今ではとてもよい経験をさせてもらったと思います。そして、中学校生活のとてもよい思い出になりました。この経験を高校に入学してから、またその先でも活かしていきたいと思います。この一年間、学芸委員会の活動へのご協力ありがとうございました。

学芸副委員長



はじめの頃は委員会の準備が遅く、先生方に迷惑をかけてしまったり、委員会でうまく説明できなかったりしたこともあります。しかし、みなさんのおかげで学芸委員会の取り組みを行うことができました。また、体育大会や文化発表会などの生徒会活動ではたくさんの貴重な体験をさせていただきました。とても楽しかったです。一年間学芸委員会、生徒会活動にご協力いただきありがとうございました。

保健体育委員長

はじめの頃は不安な気持ちでいっぱいでしたが、執行部のみんなと一緒に乗り越えることができました。保健体育委員会では、新しい取り組みで「給食完食王」をしました。完食王をしていくうちに、残食の量も減り、クラスの仲も深まって良かったです。一年間はあっという間で寂しい気持ちもありますが、やりきった気持ちの方が強くあります。この17人で一年間生徒会活動を行うことができて、よい思い出になりました。生徒会活動で得た経験をこれから的生活で活かしたいです。一年間ありがとうございました。

編集後記

ついに「神吉歓喜刊記」も最終号となってしまいました...。書記に任命されたとき、最初に考えたのは、生徒会新聞についてでした。デザインや構成を考えるのは得意なので、新聞づくりはとても楽しみにしていました。最初は慣れず時間もかかりましたが、徐々にスキルが上がり、色々なことができるようになりました。今年は計14号の新聞を発行することができました。歴代の新聞の中でも、かなり多く発行することができてうれしく思います。心残りは途中まで「書記」を「書紀」と書いて発行してしまったことです...。これまで発行した「神吉歓喜刊記」を神吉中学校のホームページでぜひ見返してみてください。

1年間、「神吉歓喜刊記」のご愛読ありがとうございました！

厚生委員長

私は厚生委員の経験がなかったので、至らないことが多々あり本当に不甲斐ない限りでしたが、本当にたくさんの人に支えていただき、やり切ることができました。また、執行部では、素晴らしい仲間と何事にも全力で取り組むことができました。こうした全ての経験は私の中で大きな価値を持つものになりました。このような機会を私に与えてくださり、支えてくださった全ての人には深く感謝しています。



厚生副委員長

私は厚生副委員長を務めて、お金を扱う難しさや責任を感じました。委員会の人達と伝統ある無人購買を運営することができ、とても貴重な経験となりました。大きな問題なくやりきれて、次の代へと引き継いでいけることをとても嬉しく思います。これまで生徒会活動へのたくさんのご協力、本当にありがとうございました。

福祉委員長

私は執行部に入れてよかったです。とても楽しかったし、他では経験できないであろう時間を過ごすことができたと思っています。今の執行部のみんなで活動できたことを嬉しく思います。今のメンバーだからこそその物語があり、成果だと思います。私が個人的に印象に残っているのは、文化発表会です。生徒会ドラマでは先生役として、幕間の出し物では映画泥棒の警察役、ダンスではスカートを履いて踊るなどたくさん出番があったので印象に残っています。一年間楽しかったです。皆さんのご協力のおかげでやり切ることができました。ありがとうございました。



福祉副委員長

最初は生徒会執行部に選ばれたという実感がなかったのですが、行事を行うにつれて少しずつ実感が湧いてき、今では自分が執行部だったということを誇りに思います。委員会では全体の前に立つようになり、少し手間を取ることもありましたが、委員や先生方に助けていただきながらやり切ることができました。この貴重な経験を今後にもつなげていこうと思います。一年間ありがとうございました。

保健体育副委員長

生徒会活動をやってきて、たくさん学ぶことができました。担当の先生や委員長との話し合いを何回もする中で、より良い活動を行うためにはどうしたらよいかを考えることが出来ました。また、保育委員を中心に沢山の生徒たちとコミュニケーションを取ることができ、毎回楽しく充実した委員会活動を行うことができました。執行部の一員として活動することができ、本当に楽しかったですし、頑張ってよかったです。一年間ご協力ありがとうございました。



書記